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Izaías não cumpre 
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CoNheça a Nova diretoria do SiNdiCato
DIRETORIA 
EXECUTIVA

SUplEnTES DA 
DIRETORIA

COnSElHO
FISCAl

Sueli Alves da Cruz 
(Educação)

Presidente

Danielle de Paula 
(Educação)

Raquel G. de Souza 
(Saúde)

José Ricardo Vinhas 
(Segurança e Defesa 

do Cidadão)

Maria de F. Leite 
(Meio Ambiente)

Regina M. da Silva 
(Meio Ambiente)

José E. Silva Souza 
(Segurança e Defesa 

do Cidadão)

Cecília R. Dellape 
(Educação)

Sônia E. da Silva 
(Educação)

Vice-presidente 

Drielly Martins
 Ferreira Thomaz 

(Saúde)

Mauro P. Furtuoso Júnior 
(Segurança e Defesa 

do Cidadão)

Débora F. de Castro 
(Educação)

Willian O. Pereira 
(Mobilidade)

1°Tesoureiro

Dayane L. Azevedo 
(Saúde)

1°Secretário

Vinícius S. Silveira 
(Meio Ambiente)

Daniel S. Eguchi 
(Mobilidade)

2° Tesoureiro

Ernani Mendes Neto 
(Assistência Social)

2°Secretário

Jair Ribeiro 
Santiago Filho 

(Saúde)

TiTulares suPleNTes
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Sindicato vai protocolar 
pedido de enquadramento dos 

ADIS, nos próximos dias

Desde agosto, a Prefeitura de Jaca-
reí não está fazendo o repasse patronal 
para o IPMJ _cerca de R$ 3.150 milhões, 
por mês. Ou seja, a dívida já chega perto 
dos R$ 10 milhões, sem contar os juros. 
Um valor altíssimo que aprofunda conside-
ravelmente o déficit atuarial do Instituto. 
Déficit, aliás, que foi usado como justifica-
tiva, pelo prefeito Izaías Santana (PSDB), 

Ao contrário do que tinha sido acor-
dado, o prefeito Izaías Santana (PSDB) 
não cumpriu o compromisso de anteci-
par a negociação da Campanha Salarial 
2024.

O Sindicato encaminhou dois ofícios 
cobrando o agendamento de reunião, sem 
resposta. A informação é que a negocia-

Prefeitura dá calote no IPMJ

O Sindicato fará uma pausa e estará 
fechado do dia 15 de dezembro 

ao dia 1º de janeiro. Nesse período, 
os diretores estarão à 

disposição, por telefone.

A distribuição de panetones aos 
sócios será feita até o dia 14.

Retire já o seu!

Recesso e 
panetones

Boas festas a todos!

para implantar o desconto de 14% nos salá-
rios dos aposentados. Uma grande injustiça! 
O Sindicato, que tem um diretor no Conse-
lho Fiscal e outros três diretores no Conse-
lho Deliberativo do Instituto, vai continuar 
acompanhando a situação.
  
Calote, não! Izaías, pague o 
Instituto! O IPMJ é nosso!

ção será iniciada somente em fevereiro. 
“Isso é lamentável e já indica uma 

campanha difícil pela frente. Afinal, 
como 2024 é ano eleitoral, temos prazo 
limite para arrancar algum percentual de 
aumento real: 30 de abril. Mas a prefei-
tura pode esperar: vai ter luta!”, disse o 
diretor do STPMJ, Willian Pereira.

Todos que estão dentro da sala de aula são educadores e, 
portanto, professores. A administração coloca uma nomenclatura 
diferente só para justificar o salário menor. É essa injustiça que 
queremos reparar”, disse a presidente do STPMJ, Sueli Cruz, 
que também é ADI.

Campanha Salarial 2024: 
Prefeito não antecipa negociação 

Será protocolada na Prefeitura 
de Jacareí, ainda em dezembro, 
a minuta que pede o enquadra-
mento dos ADIs como professores. 
A minuta está sendo finalizada pela 
advogada Eliana Ferreira.

A luta pelo enquadramento foi ini-
ciada esse ano, com uma reunião 
entre as ADIs e a advogada, para 
esclarecer dúvidas e traçar estra-
tégias. Agora, é chegada a hora da 
ação.

O enquadramento desses pro-
fissionais já é realidade em diver-

sos municípios.
Uma reivindicação justa já que, 

tanto a LDB (Lei de Diretrizes 
e Bases da Educação) quanto o 
Conselho Nacional de Educação 
orientam, desde 1996, sobre a 
importância de os entes federa-
dos adequarem seus quadros de 
funcionários como profissionais 
de educação. 

Uma iniciativa que, além de valo-
rizar esses profissionais, tem o obje-
tivo de garantir a qualidade da edu-
cação na primeiríssima infância.


